



Birgitta Sundström Jansdotter

Schweden/Niederlande/Sweden/Netherlands

Meine Bilder bieten eine alternative Erzählung zur traditionell von Männern dominierten Geschichte, indem sie starke Frauen in den Mittelpunkt stellen. Ich erforsche die Komplexität des Alltags und die von uns eingegangenen Beziehungen, indem ich sie in surrealen Umgebungen und Situationen darstelle. Mein Ziel ist es, ein visuelles Gespräch über die Vergangenheit, die Gegenwart und die Zukunft anzustoßen und eine neue Perspektive auf die Stärke und Widerstandsfähigkeit von Frauen zu bieten. Ich möchte Geschichten und Erfahrungen aufdecken und deren Einfluss auf uns zeigen. Mit diesen Gemälden möchte ich eine Botschaft vermitteln und denjenigen eine Stimme verleihen, die nicht genug Aufmerksamkeit erhalten haben. Letztlich hoffe ich, einen positiven Wandel herbeizuführen, denn die Geschichte neigt dazu, sich zu wiederholen.

Birgitta Sundström Jansdotter, ursprünglich aus Schweden, lebt und arbeitet seit 2001 in den Niederlanden. Sie hat weltweit ausgestellt und ist mit mehreren Kunstpreisen ausgezeichnet worden.

My paintings represent an alternative narrative in the traditionally male-dominated history by emphasizing powerful women. I explore the complexities of daily life and the relationships we have with each other by presenting them in surreal environments and situations. My goal is to initiate a visual conversation about the past, present and future, and offer a fresh perspective on the strength and resilience of women. I aim to uncover stories and experiences and show how they influence us. With these paintings, I strive to convey a message and give voice to those who have not received enough attention. Ultimately, I hope to bring about a positive change, as history tends to repeat itself.

Birgitta Sundström Jansdotter, originally from Sweden, has been living and working in The Netherlands since 2001. She has exhibited worldwide and has been awarded several art prizes.

www.birgittasundstromjansdotter.com



Dünnes Eis, 2022, Acryl auf Leinen, 5-teilig, 130 x 233 cm

Thin Ice, 2022, acryl on linen, 5 parts, 130 x 233 cm